

おかみさん 新着トーク

(6)



先ほど、ホテルニューサカヰの遠藤さんから牡鹿半島は交通の便が悪いというお話をうかがいました。東日本大震災後は気仙沼、南三陸の沿岸部も交通アクセスは深刻な問題になっています。

阿部 JR 気仙沼線が復活しないと、教育の格差が更に拡大しつつあります。南三陸町には志津川高校がありますが、気仙沼高校に通いたいという生徒もあります。震災前だけ、気仙沼線で志津川から1時間ほどで

通学していましたが、今は1時間半、冬場だと2時間以上かかることもあります。交通事情については3時間といつては、沿岸部の復興と一緒にやっていこうという機運も高まっています。高校生の通学の足を止めてしまったことは、この地域将来に負の影響を与えてしまうかもしれません。多くの住民の思いを、何とかかなえてあげたいですね。

朝の6時に家を出て、そう言われるのには気の毒です。隣町の学校には安心して通学できる環境づくりが必要です。

今回の鉄路問題について高校生は、すぐに解決するとは思っていません。「自

由で南三陸から登米市の高校に通う子供たちが増えました。気仙沼の高校に通えることができたから、沿岸部の復興と一緒にやっていこうという機運も高まっています。高校生の通学の足を止めてしまったことは、この地域の将来に負の影響を与えてしまうかもしれません。多くの住民の思いを、何とかかなえてあげたいですね。

◆出席者◆

バス会社の担当者が乗り継ぎのルートを説明しているうちに怒り出す人もいます。「自家用車以外で、気仙沼や南三陸に行けないのか!」

◆出席者◆

鈴木 緑さん（はまなす海洋館）
阿部 憲子さん（南三陸ホテル観洋）
遠藤 和子さん（ホテルニューサカヰ）
高橋 知子さん（篝火（かがりび）の湯・緑水亭）